

Protokoll KoKreis 16.05.2022

Anwesend: Roland, Nicolai, Achim, Stephanie, Alfred, Stephan, Christine, Carmen, Judith, Flo, Hendrik, Thomas, Hugo (Protokoll)

1. Organisatorisches
Die Telefonliste wird aktualisiert
Das neue Kommunikationstool Element hat erst 11 Mitglieder, die fehlenden KoKreismitglieder erhalten eine Einladung.
Beschluss: Das nächste Präsenztreffen des KoKreises findet am 09.07. in Frankfurt/Main statt.
Die virtuellen Montagstreffen finden künftig um 18.00 h statt.
2. Aufgabenverteilung
Die Besetzung der Arbeitsgruppen wird wie vorgeschlagen (siehe Tabelle) per Abstimmung bestätigt. Hendrik. Geht in die Presse AG, Christine in die Büro AG, Carmen in die Struktur AG.
Die Liste der Außenvertretung wird unter dem Gesichtspunkt „was will Attac“ neu aufgestellt und aktualisiert. Das update wird auf der nächsten KoKreissitzung gemacht.
3. Büroteam
Der aktualisierte Antrag der Büro AG wird zur Kenntnis genommen. Es wird empfohlen, Dirk wegen seiner langjährigen Erfahrung in die Strukturgruppe aufzunehmen. Es besteht Einvernehmen, dass die Gruppe sich zunächst auf die Neubesetzung der Geschäftsführung konzentriert und weitere Probleme später behandelt. Thomas tritt der Gruppe bei. Das Thema wird auf der kokreis-internen Sitzung am 03.06.22 erneut behandelt.
4. AFD-Parteitag
Beschluss: Attac unterstützt den bundesweiten Aufruf zu Protesten gegen den AFD-Parteitag in Riesa.
Das Bündnis Aufstehen gegen den Rassismus weist auf die Notwendigkeit der bundesweiten Unterstützung für lokalen Protestaktionen hin.
5. Plakataktion „Wer zahlt?“
Die von der Kampagnengruppe „Wer zahlt für die Krise“ initiierte Plakataktion befindet sich noch im Entwurfsstadium. Die Aufträge sind an den Designer gegangen. Es wurde in der Diskussion auf die Notwendigkeit hingewiesen, dieser Kampagne die erforderliche Breite zu organisieren, damit das Material auch die gewünschte Wirkung in der Öffentlichkeit erzielt. Die Gruppe informiert über die weitere Arbeit.
6. Ukrainegruppe
Die auf der KoKreisklausur gegründete Ukrainegruppe befindet sich noch im Stadium ihrer Konstituierung.
7. Verschiedenes
Es gibt eine Anfrage des SDS (Studierendengruppe der Linkspartei) zur Unterstützung (auch finanziell) eines Kongresses zum Systemchange.
Hendrik und Flo klären bis zur nächsten Sitzung weitere Einzelheiten.